

INFORME NARRATIVO DEL MES DE ABRIL DEL 2019

ADMINISTRACIÓN 2018-2021

El día 1 de Abril asistimos al curso de transparencia en donde nos explicaron y aclararon cada una de las dudas que se tenían por parte del personal de la administración dicho curso fue impartido por el Lic.

Día 2 de Abril nos constituimos en la comunidad de el Peyote con la primer brigada de salud en donde se atendieron alrededor de 62 mujeres realizándoles tomas de citología, Papanicolaou, VPH y citas para mastografías en coordinación con la Secretaria de Salud Jurisdicción 2 de Matehuala S.L.P.



Del día 3 al 4 de Abril nos encargamos de realizar informe del mes de marzo así como subir a plataforma lo de transparencia, organizando oficina.

Del día 5 al 6 de Abril la coordinadora de la instancia asistió a un congreso en la CD. De Querétaro donde fue elegida para ser parte de una red de mujeres del bajo.



El día 8 de Abril asistí a la reunión de organización que se realiza cada lunes con el presidente municipal.

El día 9 de Abril nos constituimos en la comunidad de Charco Blanco con la brigada de salud para realizar estudios de citología, Papanicolaou, VPH y citas para estudios de mastografías en el cual fueron atendidas 12 mujeres de la comunidad.



El día 10 de Abril nos dedicamos a recuperar los acuses de las mastografías entregadas a los jefes de departamentos que nos hicieron favor de hacerles llegar los estudios a las mujeres de su comunidad.

El día 11 de de Abril estuvimos en oficina trabajando los pendientes, al medio día nos constituimos en la unidad deportiva para afinar los últimos detalles de las canchas de voli-bol para el torneo del día 20 de Abril.

El día 12 de Abril revisamos presentación de minería tóxica que se presentaran en las comunidades junto con los demás talleres ya que consideramos que la minería tóxica es un tema de suma importancia en nuestro municipio.



El día 15 de Abril se realizo trabajo de oficina, la directora del departamento estuvo afinando detalles en las canchas de voli-bol en la unidad deportiva del municipio.

El día 16 de Abril estuvimos en la comunidad del Entronque del Huizache con la brigada de salud, atendiendo a las mujeres de dicha comunidad y canalizando a algunas a Matehuala con la finalidad de realizarles mastografías.

Del día 17 al 19 de Abril días otorgados a los trabajadores por el presidente municipal.

Del día 20 al 21 de Abril fuimos comisionados los jefes de departamento y algunos trabajadores para apoyar en los eventos deportivos realizados en dichos días.



El día 22 de Abril realizamos escritos de solicitud para curso de mecánica básica para mujeres así como para solicitar premios para el concurso de canto para mujeres que estarán realizando la Instancia Municipal de la Mujer, así como demás pendientes que se tienen en oficina.

El día 23 de Abril se trabajo en la agenda de mayo así como se empezó a trabajar en el informe narrativo del mes de abril y organización de archivo.

El 24 de Abril la directora de este departamento se reunió con director del ICAT en el municipio de Cerritos, S.L.P. con el propósito de afinar detalles sobre el curso de mecánica básica que será impartido a mujeres de la cabecera municipal.



El día 25 de Abril directora de esta Instancia Municipal de la Mujer y el director de Desarrollo Agropecuario se constituyeron en la comunidad del Milagro de Guadalupe en coordinación con la empresa DREXESMAILLER, con la finalidad de llevar trabajo a las personas de dicha comunidad. De igual manera en trabajo de oficina se entrego e informo en tiempo y forma el trámite de archivo.

El día 26 realizamos trabajo de oficina, en el cual realizamos varios oficios pendientes.

29 de Abril asistimos a entrega de constancias a personal de ayuntamiento que tomaron curso de atención al ciudadano, posteriormente trabajamos en oficina.



El día 30 de Abril la Instancia de la mujer acudió a la comunidad de Charco Cercado de 08:30 a 10:00 hrs. a telesecundaria de dicho lugar a dar platica sobre la minería tóxica, de ahí nos trasladamos a la casa de salud donde estaríamos con la brigada médica realizando estudios de Papanicolaou, VPH, citas para mastografías. Por la tarde directora y personal de la IMM apoyamos a DIF municipal en el evento del día del niño.



ATENTAMENTE

**PROFA. ROSALINDA OVALLE TURRUBIARTES
RESPONSABLE DE LA INSTANCIA MUNICIPAL DE LA MUJER**